



Coyoacán, a 09 de julio de 2025
Boletín: COY/DCS/085

LLEGAMOS A 50 DISPOSITIVOS DE CHATARRIZACIÓN Y SEGUIMOS: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Dan banderazo de salida al Dispositivo de Chatarrización número 50 en Coyoacán, encabezado por el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.*
- *Gracias a este esfuerzo coordinado con la SSC CDMX y la Subsecretaría de Control de Tránsito, se han logrado retirar más de mil vehículos abandonados por medio de grúas.*
- *Con estos dispositivos, se han beneficiado más de 50 colonias, tales como: Pedregal de Santo Domingo, San Francisco Culhuacán, Emiliano Zapata y Pedregal de Santa Úrsula.*

Con el fin de recuperar espacios públicos y garantizar la seguridad vial y peatonal, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, encabezó el arranque del Dispositivo de *Chatarrización* número 50, donde destacó que los vecinos y visitantes de Coyoacán merecen vivir mejor y transitar en un entorno seguro, limpio y agradable.

“Continuamos innovando cada día, sin descanso, con acciones que tienen como propósito el mejoramiento permanente del espacio público, que a todos nos pertenece: las calles, parques, escuelas, deportivos, unidades habitacionales, colonias, etcétera”, indicó.

Gutiérrez Aguilar subrayó que este programa de *Chatarrización* ha sido posible gracias al trabajo coordinado con el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC CDMX) y la Subsecretaría de Control de Tránsito, a quienes agradeció por su total disposición y apoyo.

Además, dijo que se continúan liberando las vialidades de autos en desuso, porque con ello no sólo se ven mejor las calles, sino que se mejora sustancialmente la movilidad, se evitan focos de insalubridad y también se le arrebatan espacios a la delincuencia en favor de la seguridad de las y los coyoacanenses.

En su oportunidad, la directora general de Seguridad Ciudadana de Coyoacán, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, informó que gracias a este esfuerzo coordinado se han logrado retirar más de mil vehículos abandonados por medio de las grúas de la Subsecretaría de Tránsito, más de dos mil automóviles se retiraron de manera voluntaria por los propietarios y se han emitido más de cuatro mil apercibimientos.

Estas acciones se han llevado a cabo en más de 50 colonias, como Pedregal de Santo Domingo, San Francisco Culhuacán, Emiliano Zapata, Pedregal de Santa





Úrsula, San Pablo Tepetlapa, Carmen Serdán, Del Carmen, Integración Latinoamericana, Presidentes Ejidales, varias secciones de la CTM Coyoacán, entre otras.

“Este resultado es el reflejo de una estrategia conjunta con la SSC CDMX, la Subsecretaría de Control de Tránsito y las instrucciones de nuestro alcalde Giovani Gutiérrez, pero más allá de las cifras, quiero resaltar los beneficios reales que ha traído esta política pública a nuestra comunidad: calles seguras, transitables, que niñas, niños y peatones puedan circular sin problema”, sostuvo.

Asistieron al banderazo de *Chatarrización*: el inspector policía segundo Omar Argüello Castillo de la Operación Vial 4 Zona Sur; el subinspector Héctor Márquez Rodríguez, comandante del Destacamento 2 Sector 63 Alce, así como elementos de la SSC CDMX, Policía Auxiliar, Policía de Proximidad, Escudo Coyoacán, así como personal de estructura y base de la alcaldía Coyoacán.

000

